

南魚沼市立総合支援学校 37

平成 28 年 1 月 8 日



2016 SCHOOL NEWS

〒949-6615 南魚沼市西泉田 47-2

☎025-773-3770

Mail sougoushien@minamiuonuma.ed.jp

昨年は大変お世話になりました。

バレリーナ
サンタさん！

サンタプロジェクトうおぬま
まちの皆さんから 110 冊のプレゼント
本当にありがとうございます！

表紙の写真について

12月22日(火)、クリスマスにまちの皆さんが子ども達に本を贈る取組を広めている「サンタプロジェクト・うおぬま」の方々が、今年もまちの皆さんに匿名で購入してくれた本をたくさんもって、学校に訪れてくださいました。

今年は、バレエをしている地元の高校生メンバーも同行され、子どもたちにダンスまで披露してくださいました。

いただいた本の一冊一冊には、購入してくださったお一人お一人から、本当に心あたたまるメッセージがそえられていきました。一部を写真で掲載します(下)。

どなたが購入してくださったのか、私たちは知る由もなく、誰にどのように感謝の気持ちをお伝えすればよいかと、胸いっぱいの想いでいます。

紙面でお伝えするしかないのですが、本当にありがとうございます。子どもたちも、職員も、皆様のお気持ちに応えるよう、今年もがんばっていきます。



モア
動画が見られます

モア・ピューアード
モア・ビューアード
モア・ビューアード

南魚沼市内の病院に入院している子どもたちや支援学校で学ぶ子どもたちに、学校で学ぶ子どもたちに、市立総合支援学校に22クリスマスプレゼントとして本を届ける「サンタ・プロジェクト・うおぬま」の一環として、同市西泉田の市立総合支援学校に22

日、絵本や歴史学習本など110冊が贈られた(写真)。プロジェクトの参加者は、趣旨に賛同する書店で本を買い求め、子どもたちに宛てて書いたメッセージを添えて贈る。寄贈式ではサンタクロースの衣装を着た参加者が「ジングルベル」の音楽に合わせてダンスを披露し、包装された本を一人一人に配った。子どもたちは、もらった本を見せ合って喜んでいた。学校を代表して小学校部6年、樋口達也君(21)は南魚沼市浦佐の魚沼基幹病院に46冊の本が贈呈された。



八海醸造様、アップライトピアノのご寄贈。

12月22日、全国的に有名なお酒「八海山」の製造販売元である八海醸造株式会社様より、写真のピアノをご寄贈いただきました。音楽の教育に役立てて欲しいとのことでした。心より御礼を申し上げます。左の写真で、目録を二人の生徒に渡しているのは、八海醸造の大平君芳総務部長さんです。大切に使います。

元トミオカホワイト美術館長 長谷部 昇さん、電動ろくろご寄贈。

写真右が長谷部さん。12月1日、授業で陶芸に取り組んでいる中学生のためにと、持ってきてくださいました。より本格的で芸術性の高い作品を作ることができます。本当にありがとうございます。



雪国演芸友の会様、ご寄付 10万円。

12月15日、雪国演芸友の会 並木 満さんと外角 登さんが来校され、学校の教育に役立てて欲しいと10万円をご寄付くださいました。雪国演芸友の会は、市民会館で毎年、大規模な芸能まつりを行っている市民演芸サークル20数団体により構成された組織です。寄付金は今後の活動に有効に活用します。ありがとうございます。